

GALA DE LA DIVERSIDAD

DÍA: MARTES 24 FEBRERO

HORA: 19:00 – 22:00

LUGAR: MUSEU BENEFICIÈNCIA

ASISTENTES:

- M.H President GVA
- Vicepresidenta Primera Generalitat Valenciana
- Secretaria Autonómica de Igualdad y Diversidad
- DG Diversidad
- 160 entidades sociales + 6 representantes entidades galardonadas

ESCALETA:

Photocall

- **19:00**

Llegada President y de la Vicepresidenta

- **19:20**

Saludo presentadora

- **19.30**

Palabras de bienvenida

Visionado vídeo Gala Diversidad

- **19:40**

- 1) Entrega distintivos Igualdad de Trato y Solidaridad
- 2) Galardonados Migrantes, Igualdad de Trato y Solidaridad:
 - Federación Asociaciones Venezolanas en la CV:
recoge Presidente de la entidad
 - Federación Empresarial China de la CV:
recoge presidente entidad acompañado por representantes de otras entidades

Actuación china de Valencia

- 1) Entrega distintivos diversidad étnica y cultural
- 2) Galardonados diversidad étnica y cultural:
 - Pueblo Gitano:
recoge Vicepresidente CVPG acompañado de 3 representantes entidades gitanadas de las tres provincias
 - Cuerpo Valenciano Consular:
recoge Decano Cuerpo Consular

Actuación flamenca de Castellón

- 1) Entrega distintivos diversidad LGTBIQ+
- 2) Galardonados diversidad LGTBIQ+:
 - Senderistes Valencians:
recoge Presidente entidad acompañado de XXX
 - Deseo 54:
recoge propietario empresa

Actuación coro LGTBIQ+ de Alicante

Vino de honor

MOTIVACIÓN DE LA GALA DE LA DIVERSIDAD:

Es la primera vez que se celebra esta gala para **poner en valor el papel que juegan las entidades sociales de la CV en materia de Diversidad pero también para reconocer públicamente el apoyo económico de la Generalitat Valenciana** a todas ellas.

Está previsto entregar **160 reconocimientos a todas las entidades sociales que han recibido ayuda pública para fomentar la Diversidad** a través de subvenciones de concurrencia competitiva o IRPF.

En referencia a **los 6 galardones, todas las entidades/empresas galardonadas tienen presencia en toda la Comunidad Valenciana** y no únicamente en una provincia concreta.

Marca agenda política propia. Se generan un nuevo hito asociado al nuevo gobierno del President Juanfran Pérez Llorca con el tejido asociativo.

Genera un **impacto mediático positivo dejando claro que la diversidad** se presenta como una **realidad transversal que no pertenece a ningún partido político, es una política pública.**

Permite proyectar una imagen de **institución cercana y abierta.** Una institución consciente de con quien trabaja, preocupada y conocedora de las asociaciones que forman parte del proceso.

Por tanto, **desapropiamos a la izquierda del monopolio simbólico de la diversidad**, sin confrontación directa reconociendo la convivencia, la acción de cohesión social, el reconocimiento institucional, la transparencia y rendición de cuentas

Pueblo Gitano:

Representa 600 años de convivencia en nuestra tierra y ha contribuido de forma decisiva a la música, el arte, la lengua oral y los valores familiares.

Este premio es un acto de justicia histórica muy solicitado por todas las entidades y un guiño claro de la Generalitat Valenciana al Pueblo Gitano.

Federación Asociaciones Venezolanas de la CV:

La Federación actúa como punto de encuentro, solidaridad y apoyo mutuo para venezolanos en la Comunitat Valenciana, muchos de los cuales han vivido persecución, violencia o exilio forzado.

Su trabajo contribuye a la integración y cohesión social de esta comunidad, reduciendo la soledad y el sufrimiento derivados de la diáspora.

Federación Empresas Chinas de la CV:

Durante la DANA, la Federación y muchas de sus empresas asociadas actuaron con rapidez, movilizando recursos, donaciones y ayuda material cuando más se necesitaba.

Ayudaron como parte activa de la Comunitat Valenciana, demostrando que la solidaridad no entiende de acentos ni pasaportes.

Este apoyo durante la DANA dejó claro que las empresas chinas no solo trabajan en la Comunitat Valenciana: forman parte de ella, sienten como propias sus dificultades y responden como vecinos responsables.

Cuerpo Consular:

El Cuerpo Consular es, para miles de personas extranjeras en la Comunitat Valenciana, la primera puerta de ayuda, orientación y protección. Atendiendo problemas reales: documentación, emergencias, conflictos, vulnerabilidad.

Más allá de la representación formal de los Estados, el Cuerpo Consular ejerce una diplomacia de proximidad, basada en la escucha, la mediación y el acompañamiento cotidiana.

Reconocer al Cuerpo Consular es decir que la Comunitat Valenciana es plural, internacional y acogedora, capaz de convivir con respeto entre múltiples identidades.

Senderistes de la Comunitat Valenciana:

Senderistes Valencians reúne a personas LGTBIQ+ de edades, orígenes y culturas distintas con una sola condición: caminar juntas.

Recorrer sendas, montes y paisajes de toda la CV generando arraigo, respeto y sentimiento de pertenencia, especialmente para quienes han llegado de otros lugares.

Sus rutas crean entornos donde las personas se sienten seguras, acogidas, escuchadas y parte de un grupo, combatiendo la soledad y fortaleciendo el tejido social.

Deseo 54:

Deseo 54 no es solo una discoteca: es un refugio de libertad, donde miles de personas han podido expresarse, amar y celebrar su identidad sin temor al juicio o la discriminación.

En contextos donde aún existen prejuicios y violencia contra el colectivo LGTBIQ+, Deseo 54 ha sido un referente de visibilidad positiva, contribuyendo a normalizar la diversidad LGTBIQ+ en toda la Comunidad Valenciana.

Cuenta con más de 20 años de vida siendo para muchas personas, especialmente jóvenes, en lugar de aceptadas y de refugio.

elDiario.es
Periodismo a pensar de todo